

Das Jahr 2012

Die Kennzeichnung historischer Orte ist eine unserer Aufgaben, hier am ehemaligen Eilenburger Tor



Unsere große Aktion „Erde vom Schlachtfeld an der Somme/Picardie für unser Würzener Ehrenmal für die Gefallenen des 1. Weltkrieges“

Auf dem historischen Schlachtfeld bei Mamet wurde die Erde unter großer Beteiligung der Bevölkerung entnommen. In Hintergrund die Reste der ehemaligen Schützengräben.



Vielfältige Gedenkveranstaltungen an die Gefallenen des 1. Weltkrieges gehörten zum Programm





Die beeindruckenden Veranstaltungen in Wurzen anlässlich der Wiedereinsetzung der Kassette mit französischer Erde, die Diskussionsrunde im Blauen Saal und die Feierstunde auf dem Alten Friedhof





Unser Ehrenmal bleibt generationsübergreifend beeindruckend!



Ein gemütliches Scheunenfest mit den französischen Gästen, den Vereinsmitglieder und Beteiligten der Denkmalkaktion war der Abschluß der Aktion





Dr. Regina Schmidt hatte das Fest organisiert und allen Gästen aus Frankreich und Warstein, hier mit Wolfgang Heppekausen, dem Cheforganisator der Aktion auf Warsteiner Seite, einen Korb mit einheimischen Produkten überreicht.

Zur Exkursion hatte uns Freiherr von Schönberg und seine Frau in der Kirche und im Schloß Thammenhain empfangen. Es gab interessante Gespräche und traditionell einen gemütlichen Ausklang an der Kaffeetafel



Matthias Schmidt eröffnete die Kirchenbesichtigung



